

München

Bearbeitungsstatus per QR-Code abfragen

[30.8.2024] Schnell, sicher und bequem können die Bürgerinnen und Bürger in München über einen personalisierten QR-Code den Bearbeitungsstatus beantragter Ausweisdokumente online abfragen.

Den aktuellen Bearbeitungsstatus beantragter Ausweisdokumente können die Bürgerinnen und Bürger in München jetzt per QR-Code abfragen. Wie die bayerische Landeshauptstadt mitteilt, erhalten sie den personalisierten Code mit der Antragstellung auf einem Informationsblatt. Die neue Ausweisnummer sei in diesem QR-Code automatisch enthalten. Wird der Code gescannt, gelangen die Bürgerinnen und Bürger auf die Website der Stadt, wo der Bearbeitungsstatus angezeigt wird. Bislang mussten Antragsteller die Ausweisnummer manuell in ein Online-Formular beim Bürgerbüro eingeben, um den Bearbeitungsstatus zu erfahren. (ve)

<https://muenchen.digital>

Stichwörter: IT-Infrastruktur, München, Bürgerservice

Quelle: www.kommune21.de